

Herr Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadtrat Manuel Pretzl Stadträtin Alexandra Gaßmann

## **ANTRAG**

09.12.2019

## Infokampagne für die Bayerische Ehrenamtskarte in München starten

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München startet eine Infokampagne für die Bayerische Ehrenamtskarte. Sie informiert über die Modalitäten zur Erlangung der Ehrenamtskarte und zeigt alle Vergünstigungen auf. Auch die beteiligten städtischen Einrichtungen sollen intensiv auf diese Ehrung hinweisen.

## Begründung:

Acht Jahre nach dem Start der Bayerischen Ehrenamtskarte beteiligt sich endlich auch die Landeshauptstadt München. Für die etwa 700.000 Ehrenamtler in München ist das eine sehr gute Nachricht.

Damit auch alle langjährigen und intensiv engagierten Freiwilligen und alle Vereine gut über diese Möglichkeit der Ehrung informiert werden, startet die Landeshauptstadt München eine entsprechende Kampagne.

Initiative: Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender 2. Bürgermeister

Alexandra Gaßmann Stadträtin